

土器素焼の原料

惣右衛門沢に無盡蔵

知事 対談の工藤氏を訪ねて



一月五日附 お伺いしました。本紙(第九)その日工藤さんのところには来客が...



工藤氏の工場内にて

青少年に対する要望

金木地区警察署長 小山内正樹



青少年は社会活動の源である。その面から最近例をあげると二種の特異な服装で肩を風を切り与つて...

正しい生活のあり方

青少年は社会活動の源である。その面から最近例をあげると二種の特異な服装で肩を風を切り与つて...

いわゆる人身売買の防止のしおり

昔から子供の「身売り」といわれてきた。この「身売り」といふのは、青少年を雇入る...

二、誘惑に

誘惑にかられない心得。通学、運動中の途次は誘惑の第一歩である。一位位と簡単に考へての途次から...

金木町保育所 母の会役員名簿

- 四月からのあしあと
四月一日 金木小学校入学式
四月二日 町教育委員会
四月三日 組合立金木高等小学校入学式

観光金木の総葉書及スライドの作製準備に入る

七月二十七日午後三時より町長室で金木町観光委員会を開き、観光金木の宣伝のため二万五千部で...

編集後記

暑中御禮申し上げます。天候不順で本年は冷暑でも心配してまいりましたがどうやらこの三三日で夏らしい暑さを取戻して...



